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日米友好祭の中止について
清水 義朋 議員

　質問　アメリカの財政の崖の影響
から、毎年行われている日米友好祭
が無期限延期となった旨の報道発表
があったが、市への経済的な影響な
ど、市長はどのように考えるか。
　市長　昨年9月議会において、周
辺商店街への経済効果は約4億8千万
円と答弁した。友好祭は騒音の増大
にもつながるが、毎年楽しみにして
いる多くの方や、地元地域のことを
考え、防衛省に対し、米軍への友好
祭早期開催への働きかけと代替的な

催しについて検討するよう要望した。
　また、横田基地へ出向き、直接司
令官に要望した。

▲昨年の横田基地日米友好祭

福生市公式キャラクター「たっけー☆☆」の活用について
岩﨑 百合子 議員

　質問　最近、高い経済効果や集客
効果から、東京都内でもイメージ
キャラクターを作る自治体が増えて
いるが、東京では先行している
「たっけー☆☆」についてどのよう
な戦略を考えているか。
　市長　「たっけー☆☆」はシティ
セールスの重要なツールであり、積
極的な情報発信により知名度を上げ
る必要がある。多くのイベントに出
動したり、特製の名刺を配布してア
ピールするほか、関連グッズの開発、

販売や、ファンクラブの創設、商標
登録を前提としたキャラクターデザ
インの作成などを考えている。

▲環境フェスティバルでも人気のたっけー☆☆

多摩川堤防の自転車歩行者道路の安全確保に向けた取り組み
五十嵐 みさ 議員

　質問　この道路は、大変景観もよ
く、多くの市民が利用しているが、
近年、競技用の自転車の往来が増え、
歩行者が危険を感じることが多く
なっている。市は管理者として、市
民の安全確保をどのように考え、取
り組んでいるか。
　市長　堤防上の自転車歩行者道で
あるため、歩行者と自転車を分離す
ることは難しい。看板や車止めの設
置によるスピード抑制対策を実施し
ているが、十分とは言えない。国土

交通省や福生警察署と協議し、路面
表示や注意喚起看板設置などの安全
対策を早期に実施したい。

▲多摩川堤防上の自転車歩行者道路
　（福生団地付近）

建設業職人の労務単価を引き上げ、生活現場まで浸透を
堀 雄一朗 議員

　質問　国土交通省は公共工事設計
労務単価の大幅な引上げを行い、建
設業職人の賃金引上げ、社会保険加
入徹底を要請している。この働きか
けに、市はどう応えるのか。
　市長　４月以降の工事の受注者に
対し、単価を新労務単価に変更する
契約全額変更協議をできることとし
た。変更契約金額は、新労務単価で
積算した予定価格に当初契約の落札
率を乗じて算出する｡請求期限は契
約日から３ヵ月以内とし、受注者に

は技能労務者等の賃金水準の引き上
げ、下請企業との請負契約金額の見
直し等を求めていくこととする。

▲市内の工事現場の様子

福生ミュージックコレクション事業の概要について
武藤 政義 議員

　質問　福生市民会館の事業で、ま
だあまり認知されていないが、音楽
のまち福生という視点から大いに期
待される事業である。この事業の概
要について伺いたい。
　教育長　この事業は平成25年３月
に実施したもので、福生市及び福生
市周辺にお住まいの歌手や演奏者等
のコンサートをシリーズ化し、地域
の文化振興を図ることをねらいとし
ている。コンサートは小ホールで実
施し、気軽にお越しいただけるよう、

料金を基本的に全席千円に抑えてい
る。今後も周辺地域のアーティスト
を発掘していきたい。

▲福生ミュージックコレクションに出演した
　ダイナマイト・ミキさん

発達障害児を早く発見し早く対応する方策は
原田 剛 議員

　質問　第１回定例会で、発達障害
の傾向にある子どもは早期発見、早
期対応が有効との答弁があった。現
在どう進めているか伺いたい。
　教育長　発達にアンバランスのあ
る子どもは、保護者の理解を前提に
診断評価資料を正確に収集し、個別
の教育支援計画に生かす必要がある。
本年２月に設置した（仮称）福生市
特別支援教育センター開設検討委員
会で、幼稚園や保育園に臨床心理士
を定期派遣することが決まった。５

月以降、月１回程度、就学相談員と
ともに全園を回り、早期発見・対応
及び継続支援に全力を挙げている。

　議員の一般質問や市長の答弁の様子が見られ、より身近に議会を感じ
ていただけると思います。
　「市民に開かれたわかりやすい議会」を一層推進するため、積極的に議
会情報をお届けしていきたいと考えておりますので、ぜひご利用ください。
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　覧いただくことができます。

◆配信内容

福生市公式ホームページ
(http://www.city.fussa.tokyo.jp/) にアクセスして「福生市議会」→
「インターネット中継」の順にクリックしてください。

◆アクセス方法

「声の市議会だより」をお届けしています
　音訳ボランティア「福生いとでんわ」の皆さんにご協力いた
だき、市議会だよりの音訳をデイジー方式のＣＤにして、視覚
障害者 (１・２級 )の方にお届けしています。　
　ご家族やお知り合いの方で、ご希望の方がいらっしゃいまし
たら、議会事務局にご連絡ください。

電話 042-551-1523

○デイジー（DAISY）とは
　デジタル録音図書の国際標準で、聴きたいところをすぐに検
索できるなど、情報検索性に優れています。
　専用の再生機が必要となりますが、利用対象者は日常生活用
具として給付を受けられます。

（利用者一割負担）


